

Fecha: 22/10/2024 Audiencia: 4.200 Sección: Vpe: \$67.927 Tirada: 1.400 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$234.300 Difusión: 1.400 Vpe portada: \$234.300 Ocupación: 28,99% LOCAL



## Departamento de Salud Municipal realizó reunión final del Programa de Servicios Médicos de JUNAEB 2024



reunión final del año 2024 En un ambiente de reflexión, se llevó a cabo la del Programa de Servicios

Médicos de JUNAEB, donde se presentaron los logros alcanzados y se discutieron los nuevos lineamientos para el año 2025. Durante el encuentro, se dieron a conocer cifras positivas sobre las atenciones oftalmológicas, de otorrinolaringología y de columna a nivel comunal, reflejando un aumento significativo en la implementación del programa en la comuna.

El evento contó con la participación de los encargados de salud de establecimientos educacionales del sector urbano y rural, además de la

gestor técnico Lorny Ramírez del Departamento de Salud Municipal y de la Unidad de Participación Social, quienes organizaron este espacio. Según el coordinador del programa, trabajador social José Carlos Figueroa, los resultados obtenidos son fruto del esfuerzo conjunto, logrando atender a más niños y niñas, y promover la educación en prevención de enfermedades y accidentes en la comunidad educativa.

Además. la reunión incluvó la intervención de la enfermera encargada del programa Cardiovascular, quien, junto

con el equipo de Avanzada Territorial de Salud, abordó las causas de las enfermedades cardiovasculares en niños y adolescentes, y explicó cómo prevenirlas. Asimismo, se ofreció una capacitación en Reanimación Cardiopulmonar (RCP) y la maniobra de Heimlich a los asistentes.

El encuentro finalizó con un llamado a continuar trabaiando en colaboración, con el objetivo de fortalecer la alianza entre Salud y la Comunidad Educativa de Nueva Imperial, de cara a los desafíos del próximo año.